
Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 1 de 2

 El Deportivo tiene una cita importante este domingo a
las  16:15  horas  fuera  del  país,  en  Andorra.  Ahora
mismo el equipo del principado está a tres puntos del
Eldense en la 16ª plaza, pero el central azulgrana Íñigo
Piña  espera  "un  equipo  valiente,  que  quiera  ser
protagonista. Intentaremos encontrar sus puntos débiles
para tener oportunidades y aprovecharlas". 

Este encuentro será el correspondiente a la 15ª jornada
de liga y el Eldense llega en un momento dulce ya que se
encuentra 12º en la clasificación al haber sumado 11
puntos de los últimos 15 posibles. "Tuvimos una etapa al

pr inc ipio  donde  encajábamos  más  de  lo  que
merecíamos, pero a raíz de trabajar mucho en ello ahora
estamos consiguiendo estos resultados. Además, no hay
que olvidar que atacando hacemos las cosas muy bien.
Pienso que estamos marcando una diferencia respecto a
otros equipos", ha declarado Piña. 

El Eldense se reencontrará con dos jugadores que fueron
clave  para  el  ascenso  a  Segunda  División  la  pasada
temporada, Manu Nieto y Diego González. A pesar de
que Piña llegó este año al Deportivo, se ha enfrentado
con  anterioridad  a  estos  dos  exazulgranas:  "Me  han
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Íñigo Piña es uno de los jugadores clave del Deportivo esta temporada | J.C.
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hablado de ellos. Son dos grades personas y jugadores
que han hecho historia en este club". 

Manu Nieto y Diego González se reencontrarán con su
excompañeros | J.C.

El  central  azulgrana  ha  disputado  11  partidos  esta

temporada, diez en liga y uno en copa, lo que significa
que se ha ido ganando la confianza de Estévez para un
puesto  donde  tiene  grandes  competidores,  Dumic  y
Carlos Hernández: "La competencia en esta posición es
muy alta. Ambos son muy buenos jugadores y lo único
que tengo para ellos son buenas palabras. Yo estoy y
trabajo para lo que necesite el equipo". 
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